

NGO

Kodim 0312/Padang Adakan Festival Padang Peduli Cap III 2022 KU -12 Tahun Piala Bergilir Dandim 0312/Padang

wirzalcan - PADANG.NGO.WEB.ID

Jun 25, 2022 - 15:54



Padang - Kodim 0312/Padang adakan Festival Padang peduli Cap III 2022 KU - 12 Tahun piala bergilir Dandim 0312/Padang Se-Sumatra, yang akan berlangsung di Lapangan Imam Bonjol Padang.

Turnamen Festival Padang peduli Cap III 2022 KU-12 Tahun ini dibuka oleh Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P, yang diwakili Pasipers Kodim 0312/Padang Mayor Kav Sukri dengan tema Sinergi Membangun Negeri Dengan Memberikan Wujud Nyata Melalui Turnamen Sepak Bola Usia Dini "Bersama Kita Bisa".

Pertandingan sepak bola usia dini piala bergilir Dandim 0312/Padang ini diikuti sebanyak 48 Tim se Sumatera dan direncanakan berlangsung dari tanggal 25 sd 26 Juni 2022.

Tujuan turnamen ini adalah untuk mencari bakat pemain muda sekaligus pembinaan anak-anak usia dini yang nantinya akan mengharumkan nama daerah dengan berlaga ditingkat nasional.

Pasipers Kodim 0312/Padang Mayor Kav Sukri menyampaikan bahwa "kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian terhadap Generasi muda, terutama dibidang sepak bola usia dini, sama-sama kita ketahui untuk antusias anak-anak usia dini sangat luar biasa". Kata Mayor Kav Sukri.

Atas nama Dandim 0312/Padang dan Satuan Mayor Kav Sukri mengucapkan banyak terima kasih kepada penitia serta sponsor pecinta olahraga sepak bola atas partisipasi serta dukungannya, "mari kita gunakan event seperti ini sebagai sarana komunikasi antar sesama tim, disamping itu juga dapat dijadikan sebagai sarana memupuk jiwa sportifitas dan unjuk kebolehan dalam menunjang kemajuan prestasi sepak bola. "Selamat bertanding dan junjung tinggi sportivitas". Tutup Pasipers.

Mewakili Pemerintah Kota Padang Kepala Bidang Keolahragaan Kota Padang Yuherdi, SPD, MM mengucapkan "terima kasih kepada Dandim 0312/Padang Letkol Inf Jadi, S.I.P yang telah merintis kegiatan sepak bola Padang peduli Cap III 2022 KU -12 Tahun ini, semoga kegiatan tersebut dapat berjalan lancar, aman dan sukses". Harapan Yuherdi, SPD, MM. (Wirzalcan).